

# Международный опыт осуществления государственного финансового контроля за реализацией проектов государственно-частного партнерства

**Андреев Сергей Андреевич,**  
старший преподаватель кафедры  
государственного финансового контроля и казначейского дела  
Финансового университета при Правительстве Российской Федерации  
*kontinan@rambler.ru*

В статье автор описывает международный опыт осуществления государственного финансового контроля за реализацией проектов государственно-частного партнерства.

**Ключевые слова:** международные органы финансового контроля, государственно-частное партнерство, экономность и эффективность использования средств, внешние независимые аудиторы.

## International Experience of Carrying out of State Financial Control over the Implementation of Public-Private Partnership Projects

**Andreev Sergey A.**  
Senior Lecturer of the Department of State Financial Control and Treasury of the Financial  
University under the Government of the Russian Federation

In the article, the author describes the international experience in the implementation of state financial control over the implementation of public-private partnership projects.

**Keywords:** international financial control bodies, public-private partnership, economy and efficiency in the use of funds, external independent auditors.